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【令和２年市議会６月会議追加提案理由説明】     令和２年６月２５日 

 

はじめに、長年のご功労によりまして、全国市議会議長会表彰並びに北信越市議

会議長会表彰を受賞されました寺越議員、吉田議員、小川議員には心よりお祝いを

申し上げます。これまでの議員活動に深甚なる敬意を表するとともに、今後も、ご

健勝で、益々ご活躍をされますよう、ご期待を申し上げる次第であります。 

 

それでは、ただいま追加上程されました諸議案についてご説明申し上げます。 

 

議案第６８号及び第６９号についてでありますが、今月１２日に成立いたしまし

た国の第２次補正予算並びにその後の情勢の変化に迅速に対応するため、本日、補

正予算をお願いするものであります。  

 

本市では、新型コロナウイルス感染症対応関連予算といたしまして、これまで３

次にわたって、総額１２５億４，７１２万７千円の予算を措置してまいりました。

今回は、３億１５３万９千円の追加補正をお願いするものであり、合わせますと、

１２８億４，８６６万６千円を感染症対策として措置したこととなります。これに、

個人や市内企業等から頂戴いたしました寄附物品を加えますと、約１２８億

５，６３０万円相当となるものであります。 

 

それでは、一般会計補正予算の主なものについて、ご説明申し上げます。 

総務費におきましては、本市ゆかりの方、市内企業等から感染症対策のためにい

ただきました現金のご寄附及び各種イベントの中止に伴い不用となりました開催経

費を新型コロナウイルス感染症対策基金に積み立てるものであります。 

民生費におきましては、国の第２次補正予算を受け、国が低所得のひとり親世帯

に支給する臨時特別給付金に係る経費を計上するものであります。また、特に経済

的負担が大きい多子世帯を対象に、松任市農業協同組合、白山農業協同組合の両

ＪＡからのお米の寄附を活用し、白山市産米を１８歳以下の子が３人の世帯に５ｋｇ、
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４人以上の世帯には１０ｋｇを贈ることとし、所要の経費を計上いたしております。

また、本市が委託している胃がん検診での内視鏡検査について、飛沫・接触感染を

予防し、安全に実施するため、検査に従事される医師や看護師に、ガウンやフェイ

スシールドを配付する経費を計上するほか、国民健康保険につきましては、感染症

の影響を考慮し、被保険者の負担軽減を図るため、被保険者一人当たり２，０００

円を給付することとし、所要の経費を計上するものであります。これにより、今年

度の税率改正に伴う国民健康保険税の増額分は、実質ゼロとなります。 

労働費におきましては、感染症拡大に伴い、就労機会を失った方等が就業に向け

たスキルアップとして職業訓練を受講する際の支援を行うものであり、また、農林

水産業費におきましては、地元農産物の消費拡大を図り、地元農家の事業継続を後

押しするため、６月からの学校給食の再開にあたり、給食食材として地元農産物を

使用しやすい環境を整えるものであり、それぞれ所要の経費を計上いたしておりま

す。 

商工費におきましては、いいとこ白山魅力開発支援事業として、県と協調し補助

するもので、感染拡大収束を見据えた誘客拡大のため、温泉旅館事業者や地域団体

による地域資源を活用した魅力発信の取組みを支援する経費を計上いたしておりま

す。また、感染症の影響を大きく受けているホテルや民宿等への経済的支援策とし

て、千丈温泉、一里野温泉及び白峰温泉の配湯使用料を６か月分減免することとし、

減免相当額を一般会計から温泉事業特別会計に繰り出すものであります。 

また、本年３月以降、特に、文化芸術・スポーツのいずれもその活動について、

自粛を余儀なくされ、市民の皆様もそうした機会に触れられなくなっております。

そこで、市内の各種文化団体の活動を支援する経費に加え、感染予防対策を講じた

上で、市民が文化・スポーツに触れ、親しむことができる機会を確保するため、公

演会やイベント等の開催を支援する経費を計上いたしております。 

教育費におきましては、国の第２次補正予算を受け、全小中学校にスクールサポ

ートを一人ずつ配置するための経費及び消毒液、換気対策備品等の整備に要する経

費を計上いたしております。また、公民館における感染症対策に係る経費を計上す

るとともに、貸出数の多い松任図書館への図書消毒機の導入をはじめ、市内５か所
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の図書館の感染症対策に係る所要の経費を計上するものであります。 

 

また、議案第６９号の温泉事業特別会計につきましては、千丈温泉、一里野温泉

及び白峰温泉の配湯使用料の減免措置に伴い、その減収分を一般会計から繰り入れ

ることとし、その財源振替を行うものであります。 

 

最後に、議案第７０号から第７３号までの事件処分案についてであります。 

鶴来中学校大規模改造に係る建築、電気設備、空調設備及び給排水設備の各工事

の請負契約につきましては、去る６月１８日に執行いたしました入札の結果に基づ

きまして、条例の定めにより、議会の議決を求めるものであります。 

 

以上をもちまして、議案の説明を終わりますが、何卒、慎重にご審議の上、適

切なるご決議を賜りますようお願い申し上げます。 

 


